

**LESERBRIEF**

## Erfolgreiche Schweizer an den Berufsweltmeisterschaften

An den Berufsweltmeisterschaften in Brasilien hat die Schweizer Delegation eine sehr gute Leistung gezeigt. Lars Tönz aus dem Thurgau gewann die Goldmedaille in der Sparte IT Software für Unternehmungen. Der Winterthurer Elektroniker Mario Nosedo gewann die Bronzemedaille. Ebenfalls Bronze gewann die Madetswiler Malerin Janin Aellig. Gesamthaft kehrte die Schweizer Delegation mit einer Gold-, sieben

Silber- und fünf Bronzemedailles nach Hause zurück. Dieser Erfolg ist auch der Erfolg unseres dualen Berufsbildungssystems, eine wichtige Stärke der Schweiz, die wir bewahren müssen. Dank diesem einzigartigen Berufsbildungssystem ist unsere Jugendarbeitslosigkeit sehr tief im Gegensatz zur EU. Nur schade, dass die Medien so wenig über die Erfolge unserer Jugend an den Berufsweltmeisterschaften berich-

tet haben. Wie es scheint, können wir vom Service Public des Schweizer Fernsehens nichts mehr erwarten.

Glücklicherweise ist die Kantonsratspräsidentin Theres Weber aus SVP-Reihen, und darum wurden die jungen Berufsleute im Kantonsrat für ihre hervorragenden Leistungen geehrt.

*Bruno Walliser, Kaminfegermeister  
und Kantonsrat, Volketswil*